

so al dictamen, por considerarlo perjudicial á la salud y á la seguridad de Barcelona, haciendo consideraciones muy atinadas.

Contestóle extensamente el señor Cabot, y después de rectificar ambos concejales, fué aprobado el dictamen por 12 votos contra 2.

Pasóse luego á la discusión de las aludidas condiciones.

—Según ayer se nos dijo, el señor Sedó, jefe de los romeristas de esta provincia, se encuentra gravísimamente enfermo, á consecuencia de un derrame cerebral.

Parece que el ataque le sobrevino en Esparraguera, habiendo sido trasladado á esta capital.

Deseamos el pronto y completo restablecimiento de dicho señor.

—Dice ayer tarde un colega local:

«Estos días en Lérida ha corrido el rumor de haberse levantado una partida de bandoleros ó carlistas hacia la parte de Orgañá.»

—Se ha inaugurado ya oficialmente el trozo de la línea férrea recién construida desde la estación del Prat de la línea de Villanueva á la de la Bordeta en la de Tarragona.

—En el *Boletín Oficial* de ayer la Administración de Contribuciones anuncia una prórroga de tres días para que los contribuyentes dados de alta por industrial en la primera quincena del actual, puedan satisfacer sin recargo las cuotas respectivas.

—Hállase vacante la plaza de recaudador de contribuciones de la zona de la Audiencia de esta ciudad.

—Se anuncia la provisión de dos plazas de médicos encargados de asistir á los pobres de solemnidad en Sabadell, con 250 pesetas anuales, prestando servicio por cuatro años.

—En la calle de Aviñó, ayer tarde dos sugetos riñeron, promoviendo la alarma consiguiente; uno de ellos recibió un bastonazo y el otro tres heridas de poca gravedad.

—Con buen pié dió el jueves comienzo á sus funciones en el teatro Español la nueva sociedad que lleva por título el nombre de la celebrada primera actriz señorita doña Elisa Mendoza Tenorio. Entre la concurrencia, mucho más numerosa de lo que podía esperarse coincidiendo el estreno de la Granier, sobresalían las señoras; y con tal base, no es dudoso confiar que la nueva sociedad verá premiados sus exfuerzos para constituir un centro de personas distinguidas. La comedia de Sardou «Los Rantzau» alcanzó, como el anterior año, muy buen conjunto, habiendo sido obsequiada la señorita Mendoza Tenorio con un magnífico ramo de flores, obsequio de la dirección de la mencionada sociedad.

—Se encuentra en esta capital el joven facultativo señor Rodríguez Pinilla, nombrado, en virtud de oposición, médico de baños en el establecimiento de Caldas de Malavella, en la provincia de Gerona, á cuyo punto se dirigirá en breve.

—Anteayer se declaró un incendio en una tienda de ropas de Caldas de Montbuy.

A pesar de los exfuerzos de las autoridades y del vecindario, la casa que ocupaba aquel establecimiento quedó reducida á un montón de escombros.

—A beneficio del actor cómico de la sociedad dramática «Universo», don Emilio Sancho, que funciona en el teatro de Jovellanos, tendrá lugar hoy un escogido espectáculo, compuesto de «Lo ferrer de tall», «L' últim grahó» y la parodia «Galeotito», terminando con un baile de sociedad.

—Ha fallecido en Montevideo don Lorenzo Batlle, ex-presidente de la República del Uruguay.

—Parece que en la pintoresca villa de Sitges se establecerán este año, en la hermosa playa de la Ribera, algunas casas de baños, atractivo cuya falta se notaba en la bella Subur.

—Se ha publicado el número 233 de *La Ilustración Ibérica*, correspondiente al día de hoy. Contiene ameno texto y excelentes grabados, entre los cuales descuellan las copias de «La tradición», escultura de Querol, y «El cadáver del general Alvarez de Castro ante el pueblo de Figueras», cuadro de don Vicente Nicolau Cotanda, obras premiadas en la reciente Exposición de Bellas Artes celebrada en Madrid.